



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

dépendance

Question écrite n° 130498

Texte de la question

Mme Marguerite Lamour appelle l'attention de Mme la ministre des solidarités et de la cohésion sociale sur les préoccupations de la Fédération nationale des associations de personnes âgées et de leurs familles. Les personnes âgées en situation de handicap après 60 ans et leurs familles demandent que soit effective l'égalité face au handicap quel que soit l'âge et le territoire. Ces dernières se prononcent également pour la création d'une cinquième branche de la sécurité sociale couvrant les besoins matériels, et humains du handicap. Elle aimerait donc connaître sa position en la matière.

Données clés

Auteur : [Mme Marguerite Lamour](#)

Circonscription : Finistère (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 130498

Rubrique : Personnes âgées

Ministère interrogé : Solidarités et cohésion sociale

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 13 mars 2012, page 2223

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)